

# 旭公民館だより

発行 令和7年8月  
旭公民館  
館長 伊吹公雄  
電話 45-5903  
FAX 45-5903



ハンバーグのタネを三人で一緒に混ぜてます



ハンバーグの中の空気をぬいて形を整えてます



ハンバーグ、上手に焼くことができるかな

今回のキッズクッキングは、旭料理教室の永原博子さん（旭町）と参加者のお母さん2名にお手伝いいただき、スムースに運営することができました。大変お世話になりました。

(裏面へ)

旭公民館主催の「夏休みキッズクッキング」を7月30日（水）に開催しました。

旭公民館料理教室講師の蔵本博美先生の指導により、ロコモコ丼とカルピスミルクでピニャコラーダ風ゼリーを作りました。

まずは包丁を使ってトマトやゆで卵を切る場面では「家で手伝ってるから大丈夫」。

ハンバーグのタネを作るときは「肉を混ぜるのもしろいよ」「肉の感触が気持ち悪い～」。

ハンバーグを焼くときは「ひっくり返すのがちょっとむずかしいかな」「料理作るの楽しい」。

料理の盛付けをするときには、高学年が低学年を手伝う姿も見られました。

最後、自分たちで作った料理を食べるときは「めっちゃおいしい」「ハンバーグのソースが特においしい」などなど……。

12名の参加者全員が話をするとき、いつもいきいきとした表情でしゃべっているのが、とても印象的でした。

蔵本先生も「にぎやかだったけど楽しかった」とにこやかに話されていました。



## 駐車場がきれいになりました

中之町  
子ども会  
女性部



感謝の気持ちでいっぱいです☺



「うんとこしょ、どっこいしょ」の掛け声とともに草を引っ張る子どもたち

中之町子ども会（小川淳貴会長）・中之町女性部（重広伸子会長）の清掃活動により、旭公民館の駐車場が見違えるほどきれいになりました。

アスファルト駐車場のフェンス際、以前カイヅカが植えてあったところは手が行き届かず、草が生い茂った状態でした。

7月27日（日）に子どもたちを含めて20数名が早朝の一小時間、駐車場の草取りに汗を流しました。

伸びた雑草は子ども一人の力では、なかなか抜けません。童話の「大きなかぶ」のごとく、二人三人と力を合わせてやっと引き抜くと「やったー」と叫びながら、全身で喜ぶ姿が何とも言えず、ほほえましく感じられました。

本来、草取りは公民館の施設管理として館長が行うべき仕事ではありますが、地域のみなさん方のご協力は、誠に嬉しいかぎりです。

また、町内会の役員さん方にも、木の伐採などお手伝いいただき、ありがとうございました。

旭公民館では活動方針として  
「住民主役のまちづくりの推進」  
を掲げています。



伸び放題となっている雑草を取るのはなかなか大変でした

旭公民館が地域の活動の拠点として、さらに地域の子どもたちにとっても、心地良い居場所となるように、これからも頑張ってまいりますので、よろしくお願いします。

## 旭小学校1年生 絵画展示

### 題材

「やぶいたかたちからうまれたよ」 旭公民館 1階展示スペース

8/19(火)～9/19(金)